Un sérum de vérité qui fait des ravages avec la compagnie du Lys

La compagnie du Lys de Saint-Louis interprétera une comédie en quatre actes de Marcel Aymé, « Les quatre vérités », le samedi 17 mars à 20 h 30 au foyer Saint-Charles de Bollwiller.

La comédie de Marcel Aymé Les quatre vérités a été créée dans les années cinquante. Et même si tous les ingrédients du boulevard s'y trouvent, mari, femme et fantôme de l'amant, ce n'est pas du boulevard classique. Le propos de l'auteur est plutôt de donner une illustration de la « vérité » que chacun porte en soi. C'est une pièce sur le mensonge et ses différents degrés, sur la difficulté qu'on a tous à admettre qu'on ne dit pas toujours la vérité.

Sur scène, les onze comédiens de la compagnie du Lys, sous la direction de Louis Perrin et dans les décors de Claude Troendlin.

La pièce met en scène deux couples, Nicole et Olivier et les parents de Nicole, la famille Trévière. Olivier soupçonne son épouse de ne pas être allée à Montauban la semaine précédente, comme elle le prétend, mais d'avoir retrouvé son amant à Cannes.



La vérité n'est pas toujours bonne à entendre...

Le mari jaloux veut lui administrer un sérum de vérité, de son invention, afin de la confondre. Elle accepte à condition qu'il s'y soumette aussi ainsi que ses parents. Ce sont alors des révélations en cascade de la part de personnages plus farfelus les uns que les autres. Y ALLER Samedi 17 mars à 20 h 30 au foyer Saint-Charles (à côté de l'église) à Bollwiller. Tarif unique : 10 €. Renseignements : www.lacompagniedulys.fr

V.St.

MILLOS